

The image features two black silhouettes of people's heads and shoulders in profile, facing each other. They are set against a vibrant blue background that has a cracked, lightning-like texture. The overall composition is centered and framed by rounded corners.

La comunicación agresiva

Vivian Paola Pérez Tuy

La comunicación agresiva

- La comunicación agresiva es una forma de defender una opinión a través de formas agresivas, sin respetar a nadie, esta también ocurre cuando una persona defiende sus derechos de forma verbal o incluso físicas, antepone nuestros derechos gritando o insultando.



Consecuencias de la comunicación agresiva

- Perdida de relaciones sociales
- Problema de salud física
- Violencia
- Alteraciones emocionales
- Dificultades en el mundo laboral
- Problemas de salud mental



Gracias

